

「大雪が降った朝」

南波靖一郎さん
(蕪里)



撮影場所・匝瑳市

「大雪が降った1月23日の朝、雪で真っ白になった飯倉駅で、到着した電車に乗り込む」

※今月は「遊々趣味人 私のイッピン」のコーナーはお休みします

中央地区八日市場イ
鈴木伸子さん(24歳)



長く愛されるお店を目指して

市内で弓具店を営んでいます。亡くなった祖父が生前、「伸子が店を継いでくれる」と嬉しそうに知人に話していたと知り、2年前に“おじいちゃんのお店”を継ぐ決意を固めました。

私はこれまで、弓道に携わった経験がなかったため、戸惑いと不安が膨らむばかりでした。そんなとき、何より心の支えとなったのは周囲の人たちの温かい励ましでした。現在は、週に一度、都内の弓具店に通うと共に、市内の弓道の先生たちにご指導をいただきながら弓具についての勉強をしています。その中で、先生たちの偉大さと、職人の技術、そして祖父の素晴らしさを実感しました。

4月には、「和」を強調した新店舗としてオープンするので、弓道に少しでも興味があれば気軽に足を運んでください。これからも、亡くなった祖父が安心してくれるような長く愛される弓具店を目指し、日々努めています。

お祭り大好き!



平成28年5月26日生まれ(八日市場イ)

嶋根蓮人くん 1歳

アイドル登場 No.238

アイドル募集中! お子さんの写真に、氏名・生年月日・両親氏名・住所・電話番号・コメントを添え、郵送、持参またはメールでご応募ください。

みんなみて!みて!! アートギャラリー



紙皿でひな祭りのリースを作ったよ。おひなさまの顔と洋服がかわいいでしょ。周りのお花の飾り付けも頑張ったんだ。

八日市場保育所
實川も花ちゃん



椿海小6年
高木玲鳴さん



直線と曲線を用いた、ラインアートです。イメージは地球。山や砂漠の色合いを描き分けたところがポイントです。

野栄中2年
大川真生さん



名前入りのカラフルなランプシェードをデザイン。カッターで一枚の紙からイメージ通りに切り抜くのが大変でした。

クラブ・サークル紹介

私たちの団体は、野菜作りや寄せ植えなどの技術を学び合う“交流の場”として活動を始めました。

現在主に取り組んでいるのは、安価で手軽に楽しめる盆栽として、草木や石などで風景を表現する「盆景」です。素材とする石を自作したり、身近な材料を利用したりして楽しんでいて、見た人に興味を持ってもらえる作品作りを目指しています。

植木業を営む人も会員となっていて、活動を通して接ぎ木やせん定のしっかりした技術を残すことも重要な目的です。まだ小さな交流ですが、これから広まっていければと思っていますので、興味がある人は、ぜひ一度お越しください。(会長・宇井茂)



Profile プロフィール

- ①設立 平成24年
- ②年齢層 50歳代～90歳代
- ③活動日時 毎週金曜日 13時～16時
- ④活動場所 平木・専用施設(八日市場特別支援学校南側)
- ⑤問い合わせ 川口京子
☎090-1998-8823

江波戸光一さん(右)と百合子さん
盆栽は光一さんの出展作「黒松」



「大変な名誉でうれしい」

日本最古の歴史を有し、盆栽展の最高峰と言われる第92回国風盆栽展が東京都美術館(上野)で開かれ、平木の江波戸光一さんと妻の百合子さんがそれぞれ出展した作品が、共に最高賞の「国風賞」に選ばれました。

国風賞は、出展作品のうちで、総合的な美しさや風格などから審査し、鑑賞者に深い感銘を与えるような特に優れた盆栽に贈られる賞です。今回、応募総数391点の中から、光一さんの「黒松」と百合子さんの「かえで」を含む9点が同賞に輝きました。

盆栽愛好家にとっての最高賞を同展史上最年少で受賞した江波戸さんは、「大変名誉なことでもっとうれしいです」と話していました。

江波戸さん夫婦盆栽の最高峰「国風賞」に

伝統美で海外に紹介 成田空港内に日本庭園を展示

成田国際空港第2ターミナルで企画展が開催され、匝瑳市植木組合が手掛けた日本庭園が1月12日～25日の間、展示されました(=写真)。

この企画展は、千葉県花き振興地域協議会が県産花植木のPRと需要拡大のために実施したものです。「千葉県産の植木を活用した日本庭園」として出発ロビーの正面に設置されたディスプレイは、縦横5m、高さ2mの空間に職人の伝統的な造形技術で仕立てた枯山水形式で展示。期間中、空港を出発する多くの旅行者を日本の伝統美で見送りました

